

御原小学校だより

児童数 256名

<御原小学校の教育目標> 「志をいただき、人とつながり、未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】「つながって、笑顔いっぱい！」

文責：中村 敬子

9月13日(金)の学習参観・学級分会、9月20日(金)の教育条件整備要求に関する学習会には、多数のご出席ありがとうございました。夏休みが明けて、1ヶ月が経ちますが、35度を超える猛暑が続き、学校でも熱中症対策を行いながら、子どもたちの安全第一で教育活動を行っています。

OPTA主催 救命救急講座

9月13日(金)12:30より、音楽室でPTA主催の救命救急講座が実施されました。久留米広域消防署から3名の消防士さんをお招きして、心肺蘇生やAEDの取扱いについての実技講習でした。参加者が少なかったのは残念でしたが、少人数だったので、和気藹々とした中で、心肺蘇生の一連の流れを学ぶことができました。本校では、5年前、宝満川で児童の尊い命が亡くなるという水難事故がありました。今年の夏は、全国で水難事故の報道がありました。この講座は、子どもたちの命を守る上で大切な取組の1つです。次年度は、是非多くの方に受講していただきたいものです。PTA 学級委員を中心に、企画運営をしていただき、ありがとうございました。



【救命救急講座の様子】

○5年 保護者と学ぶ規範意識育成事業

毎年、高学年を対象に「保護者と学ぶ規範意識育成事業」を実施しています。今年は、5年生の保護者と子どもたちを対象に、「タブレット端末やスマホの便利さと怖さについて」という演題で学習しました。学校では、一人1台のタブレットが導入されて4年が経ちます。子どもたちは、学習の中で、タブレットを活用して調べたり、友だちと考えを共有したりしています。その一方で、安易にネット活用をしてネット依存や友だちとのトラブル問題につながるケースもあります。そこで、弁護士 柏熊志薫氏を講師に親子で話を聞きました。是非、この機会にご家庭で、お子様といっしょにメディアコントロールの大切さについて、話題にされてみてはいかがでしょうか。



【規範意識育成事業の様子】

○1・2年 タブレット学習(保護者参加型)

今回の低学年は、子どもたちのタブレット学習の様子を見ていただきました。1年生は、タブレット端末を使うときの決まりを学習しました。2年生は、秋の言葉をたくさん見つけて文字打ちをしたり、友だちの集めた言葉を共有したり、学年に応じて使いこなしている姿をご覧いただきました。1日に1回以上はタブレットを使うように、先生方も、日々工夫しながら学習を進めています。



【タブレット学習の様子】

【10月の学校行事予定】

- 10月2日(水) 3年 校外学習(市民館・集会所見学)
- 10月3日(木) 4年 小郡特別支援学校との交流
- 10月7日(月) 4年 認知症サポーター授業、委員会活動
- 10月9日(水) 学期末大掃除、運動会係会①(6校時)
- 10月10日(木) 前期終業式(3時間授業) 11:40 下校
- 10月11日(金)~14日(月) 秋休み
- 10月15日(火) 後期始業式(3時間授業) 11:40 下校
- 10月16日(水) 5年 大刀洗フィールドワーク事前学習、第2回学校運営協議会
- 10月21日(月) 全体練習①、4年 埋文出前授業
- 10月22日(火) 5年 大刀洗フィールドワーク事前学習
- 10月23日(水) 全体練習②、運動会係会②
- 10月25日(金) 全体練習③、運動会準備、運動会係会③
- 10月26日(土) 運動会
- 10月28日(月) 振替休日
- 10月30日(水) 5年 大刀洗フィールドワーク
- 10月31日(木) 人権を考える日

※ 校納金引き落とし日は、10/7、10/30(再)です。お忘れなく。



